

TAM galakkan kembali kampanye keselamatan berkendara

Jakarta (ANTARA News) - PT Toyota-Astra Motor (TAM) menggalakkan kembali kampanye keselamatan berkendara bagi masyarakat luas dengan mengusung tema Toyota Safety Campaign : Be Safety Leaders melalui serangkaian kampanye yang digelar di enam kampus nasional, serta tiga pusat perbelanjaan di kawasan Jabodetabek.

Melalui Toyota Safety Campaign: Be Safety Leaders kami ingin berbagi ilmu dan pengalaman mengenai keamanan berkendara kepada masyarakat, termasuk edukasi tentang pentingnya memiliki kendaraan yang aman dengan berbagai kelengkapan fitur keselamatan, ujar Executive General Manager PT Toyota-Astra Motor Fransiscus Soerjopranoto dalam keterangannya, Selasa.

Ia menambahkan, Kami harap, setiap anggota masyarakat bisa menjadi penggerak utama dalam hal keselamatan berkendara.

Dalam sebuah talkshow yang disiarkan Radio Hard Rock 87.6 FM Jakarta, hari ini, sebagai sosialisasi Toyota Safety Campaign, Public Relation Manager TAM Rouli Sijabat tampil bersama Dion Wiyoko sebagai Ambassador Toyota Safety Leaders, serta pembalap Toyota Team Indonesia (TTI) Anjasara Wahyu.

Kelengkapan fitur-fitur keselamatan yang dimiliki sebuah mobil, bisa mencegah atau paling tidak bisa meminimalisir dampak yang ditimbulkan akibat kecelakaan berkendara, kata Rouli Sijabat.

Kami ingin, melalui program Toyota Safety Campaign kali ini, setiap anggota masyarakat bisa menjadi penggerak utama dalam hal keselamatan berkendara di lingkungannya, tambah dia.

Aktivitas Toyota Safety Campaign akan dilakukan pada April hingga Oktober 2018 di beberapa perguruan tinggi antara lain Universitas Indonesia pada 25 April, Universitas Surabaya pada 3 Mei, Universitas Pembangunan Nasional Surabaya pada 6 September, Universitas Diponegoro Semarang pada 19 September, Institut Teknologi Bandung pada 3 Oktober dan Universitas Parahyangan Bandung pada 18 Oktober 2018.

Kegiatan juga akan dilaksanakan di beberapa mall di Jakarta antara lain Pondok Indah Mall 1, Central Park dan Mall Kelapa Gading 2.

Toyota juga membuat video tentang Amazing Roads yang menceritakan kondisi jalanan di Indonesia dan pentingnya berkendara aman dengan kendaraan berfitur safety yang lengkap. Video itu bisa disimak di channel Youtube Toyota Indonesia.

Editor: Ruslan Burhani